

ÉCONOMIE

Prix Femmes d'affaires du Québec

Deux Lavalloises en lice

■ STÉPHANE ST-AMOUR

STEPHANE.ST-AMOUR@TC.TC

17 octobre prochain, à l'hôtel Hilton Montréal Bonaventure.

Parmi les 27 finalistes dans les 9 catégories du concours Prix Femmes d'affaires du Québec 2012 figurent Julie Bergevin et Denyse Blanchet.

La première est vice-présidente du Groupe Adèle inc. et est en lice dans la catégorie «Entrepreneure, grande entreprise» de l'année, alors que la seconde est directrice générale du Collège Montmorency et candidate finaliste au titre de «Cadre ou professionnelle d'organisme public ou parapublic».

Le Réseau des Femmes d'affaires du Québec (RFAQ) dévoilera les grandes lauréates de son 12e gala d'excellence, le

JULIE BERGEVIN

Cofondatrice du Groupe Adèle en 1994, Julie Bergevin a le mérite d'avoir, avec son associé Gaétan Migneault, donné ses lettres de noblesse à une nouvelle industrie qu'elle a contribué à créer au Québec, celle de l'entretien ménager résidentiel régulier.

Franchiseur de l'année au Québec en 2007, le Groupe Adèle regroupe aujourd'hui une centaine de franchises présentes au Québec, en Ontario et en France.

DENYSE BLANCHET

Oeuvrant dans le secteur public depuis



Julie Bergevin, vice-présidente du Groupe Adèle inc. et finaliste dans la catégorie «Entrepreneure, grande entreprise» de l'année.



Denyse Blanchet, directrice générale du Collège Montmorency et candidate finaliste au titre de «Cadre ou professionnelle d'organisme public ou parapublic». (Photos: Courtoisie)

37 ans, Denyse Blanchet, qui dirige le Collège Montmorency depuis 2007, est dépeinte comme une «gestionnaire chevronnée, reconnue pour son leadership et sa volonté constante d'innover».

Elle doit également sa nomination à

«ses nombreuses implications et son engagement sans relâche dans l'avancement des femmes et de la vie socioéconomique du Québec», peut-on lire dans le profil de la candidate finaliste.

Publireportage

Le premier tournoi de golf de la Fondation scolaire de Laval... UN BEAU SUCCÈS!

La Fondation scolaire de Laval a organisé, avec grand enthousiasme, la première édition d'un tournoi de golf annuel. L'activité de financement qui se déroulait au Club de golf Ste-Rose, le mardi 18 septembre dernier, comptait plus de 75 joueurs.

Voilà un très bon départ pour la Fondation, organisme à but non lucratif, en pleine refonte et qui revoit ses activités de financement. L'argent recueilli permet-

tra de soutenir, en faveur des étudiants, des projets favorisant la vie scolaire, la persévérance dans les études, la créativité, la motivation, le développement et l'innovation.

La Fondation scolaire de Laval remercie chaleureusement ses partenaires et tous les participants qui ont rendu possible cet événement et qui, en outre, l'incitent à recommencer l'an prochain... C'est donc un rendez-vous le 10 septembre 2013!



Photo : Daniel Therrien

Les membres du CA ainsi que le président d'honneur du tournoi : Jean-Pierre Aubin, CSDL, Claude Labelle, Courrier Laval, Guy Laberge, président de la Fondation, Paule Voisard, Via La Capitale, Ken Van Aelst, Directeur principal, Québec, Services Mondiaux Xerox et président d'honneur du tournoi, Michelle Johnson de Xerox, Micheline Duval, Banque Nationale, Louise Lortie, présidente CSDL, Jean-François Séguin de Lecorre Avocats.



Debout : François-Hugues Liberge, Denise Filion-Chalifour, Louise Lortie, France Boisclair et Jacques Bussières. Assis : Céline Blanchette, Raynald Hawkins, Sona Lakhyan et Alain Ouellet.